



Treffpunkt zum Gespräch über die Zukunft des...

Frage nach Hilfsfonds wird unterstützt

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/epa12399,75058,,20>

CDU-Abgeordnete erklären, dass die Forderung nach einem Hilfsfonds des Landes unterstützt werde.

Bad Dürkheim (sk) Der CDU-Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei und die CDU-Landtagsabgeordneten Karl Rombach und Stefan Teufel besuchten die Rehabilitationsklinik Limberger in Bad Dürkheim. Bei dem Gespräch mit Klinik-Geschäftsführer Joachim Limber-

ger in dieser Zeit aufgetretene finanzielle Defizite teilweise ausgleichen konnten“, zeigte sich Limberger dankbar. Clemens Bold verwies auf die Stabilitätsfunktion der Reha-Einrichtungen für das gesamte Gesundheitssystem hin.

Zu einem gut funktionierenden Gesundheitswesen gehöre gerade auch der Bereich der Rehabilitation, waren sich alle sicher. Um das notwendige, breitgefächerte Angebot an Reha-Leistungen sicherstellen zu können, bedürfe

Rombach ergänzte: „Wir erwarten von unserem grünen Koalitionspartner, unser Anliegen zur Sicherstellung der Gesundheitsstrukturen zu unterstützen.“ Der Ball liege im Feld des Sozialministers Manne Lucha, der bislang nur eine wohlwollende Prüfung zusagte.

„Mit dem Covid-19-Krankenhausentlastungsgesetz wurde ein Erstattungsverfahren zum Ausgleich coronabedingter Einnahmeausfälle für Vorsorge- und Rehabilitationseinrichtungen geschaffen“, erläuterte Thors-